

神奈川県立学校の児童・生徒表彰を受賞された皆さんへ

神奈川県立学校の児童・生徒表彰を受賞された皆さん、おめでとうございます。
素晴らしい取組を行った皆さんを表彰できることを、大変嬉しく思います。

神奈川県教育委員会では、これからの中の神奈川らしい教育を示した「かながわ教育ビジョン」を策定し、すべての人に身につけてほしい「人間力」について、「思いやる力」「たくましく生きる力」、「社会とかかわる力」の3つの力を育むことを教育目標として掲げています。

「思いやる」とは、他者を尊重し、多様性を認め合うこと。

「たくましく生きる」とは、自立した一人の人間として、社会を生き抜くこと。

「社会とかかわる」とは、様々な人とのかかわりの中で自己を成長させ、社会に貢献することを意味しています。

このたび受賞された皆さん、こうした力を身に付け、実践していることをたいへん頼もしく思います。

皆さんは、よりよい未来を築く、大きな可能性を秘めた存在です。

これからも、自信と人の思いやりを持ち続けてください。

そして、自己と社会の未来を創るという強い意志を持ち、変化を恐れず、主体的に行動してください。

皆さんが、夢や希望に向かって、自らを律しつつ、困難を乗り越え、未来を切り拓いていくことを心から期待しています。

令和8年1月20日 神奈川県教育委員会



教育長及び教育委員会委員のメッセージ動画 (YouTube)
URL : https://youtu.be/_M0bpIE4JZ4